
CENTRO DEL CARMEN

El Laboratorio de la Luz de la UPV, de exposición

R. V. El Consorcio de Museos presenta una retrospectiva de tres décadas de investigación y producción artística del Laboratorio de Luz de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV). La mues-

tra, comisariada por Lupe Frígols y Armando Montesinos, analiza la compleja transformación de la cultura analógica a la digital, en el marco de la investigación y la docencia artística en la Facultad de Bellas Artes de San Carlos. La exposición está organizada por el Consorcio en colaboración con la UPV y podrá verse hasta el 7 de julio en el Centro del Carmen.



Dos personas observan una proyección de la muestra. LP